
Protokoll der Mitgliederversammlung der Abt. Dinslaken 
 
 
 

Freitag, 06. Mai 2022 
im Gemeindesaal der Friedenskirche, 46535 Dinslaken, Rotbachstr. 160 

 
 

1. Begrüßung der anwesenden Vereinsmitglieder 

16:12 Uhr Regina Dickehage eröffnet die Mitgliederversammlung 

 

Das Vorstandsteam ist vertreten durch 

Margot Roschmann / Vorstandsteam 

Regina Dickehage / Vorstandsteam 

Horst Pieper / Vorstandsteam 

Kornelia Germann / Kassenführung 

Inge Zurnieden / Betreuung des Wanderstammtisches 

  

Anwesend sind 23 Mitglieder 

2. Wahl eines Protokollführers / einer Protokollführerin 

Vera Franz wird zur Protokollführerin gewählt. 

3. Gedenken an die verstorbenen Vereinsmitglieder 

Eine Gedenkminute für die verstorbenen Vereinsmitglieder wird von Margot Roschmann 

abgehalten. 

4. Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wird von Regina Dickehage vorgetragen, 

und anschließend erfolgt die Abstimmung zwecks Genehmigung mit: 

Ja-Stimmen = 22  /  Nein-Stimmen = 0  //  Enthaltungen = 1 

5. Bericht des Vorstandes 

Die vergangenen Monate werden Revue passiert: 

Wanderungen unter Corona-Bedingungen inkl. einer Wanderwoche 

Abhaltung des Wanderstammtisches 

Bekanntgabe von Wanderköniginnen und Wanderkönig: 

Platz 1 Irmela Friedrichowski 452 km 

Platz 2 Horst Pieper 443 km 

Platz 3 Lisette Lambreght 264 km 

Regina Dickehage hat über 400 km Wanderwege markiert 

6. Bericht der Kassiererin 

Kornelia Germann gibt den Kassenbericht bekannt, u.a. mit den Abgaben an Arnsberg. Sie gibt 



Auskunft über die Finanzen und Ausgaben des Vereins: Aktueller Kassenstand / Guthaben am 

02.11.2021, Tag der Kassenprüfung:  

7. Bericht der Kassenprüferinnen und Entlastung des Vorstandes 

Edith Bruhn und Bärbel Sterkenburgh berichten über die vorbildliche Kassenführung und 

beantragen die Entlastung des Vorstandes. 

Der Vorstand wird entlastet mit: 

Ja-Stimmen = 21  /  Nein-Stimmen = 0  //  Enthaltungen = 2 

8. Wahl eines Wahlleiters / einer Wahlleiterin 

Heribert Prang wird zum Wahlleiter gewählt 

 Wortmeldung von Horst Pieper: 

 Horst bietet weiter Wanderungen an, er gibt aber den Platz im Vorstandsteam ab. 

Regina Dickehage übergibt Horst Pieper als Dankeschön für seine Vorstandsarbeit ein Präsent. 

Heribert Prang stellt sich den Vereinsmitgliedern vor. 

16:35 Uhr Ellen Ritter verlässt die Mitgliederversammlung. 

Anwesend sind nunmehr noch 22 Mitglieder 

9. Wahlen 

Vorstandsmitglied (für das Vorstandsteam) 

Schriftliche Einverständniserklärung von Sabine Kraft zwecks Wahl zum Vorstandsmitglied liegt 

vor. 

Heribert Prang wird vorgeschlagen, lehnt den Posten bzw. die Aufgabe aus Zeitmangel ab. 

Sabine Kraft wird gewählt mit: 

Ja-Stimmen = 20  /  Nein-Stimmen = 1  //  Enthaltungen = 1 

Schriftführer / in 

Einwilligungserklärung von Rita Zube zwecks Wiederwahl liegt vor 

Vera Franz wird vorgeschlagen, lehnt den Posten bzw. die Aufgabe aus Zeitmangel ab. 

Rita Zube wird gewählt mit: 

Ja-Stimmen = 21  /  Nein-Stimmen = 0  //  Enthaltungen = 1 

Wanderwart / in 

Heribert Prang wird vorgeschlagen und stellt sich zur Wahl.  

Heribert Prang wird gewählt mit: 

Ja-Stimmen = 21  /  Nein-Stimmen = 0  //  Enthaltungen = 1 

Kassenprüfer / in 

Vera Franz wird vorgeschlagen und stellt sich zur Wahl. 

Ja-Stimmen = 21  /  Nein-Stimmen = 0  //  Enthaltungen = 1 

Vera Franz nimmt die Wahl an und übernimmt die Aufgabe von Bärbel Sterkenburgh 



10. Ehrungen 

Erika Scherrer wird für 40 Jahre Mitgliedschaft im SGV geehrt und bekommt das Zertifikat und 

die Anstecknadel von Regina Dickehage überreicht. 

11. Abstimmung über Neuregelung der Kilometerpauschalen bei den Autofahrten zum 

Ausgangsparkplatz 

Die Vorschläge bzw. die Neuberechnung der Kilometerpauschalen konnte während des 

Kaffeetrinkens vorher eingesehen werden. 

Es gab einige Wortmeldungen bzw. Nachfragen von Dorothea, Kornelia, Heribert und Horst 

Die Anfahrt mit dem ÖPNV soll nach wie vor Vorrang haben. 

Abstimmung über die Neuregelung erfolgt mit: 

Ja-Stimmen = 19  /  Nein-Stimmen = 1  //  Enthaltungen = 2 

12. Verschiedenes 

Heribert Prang möchte zukünftig Wanderungen anbieten und fragt an, bis zu wieviel km 

gewandert werden möchte, um seine Wanderungen dementsprechend zu planen. 

Per Handzeichen wird angeben: 

bis 10 km 6 Personen 

bis 15 km 8 Personen 

bis 20 km 2 Personen 

 

Regia Dickehage bedankt sich bei den Wanderführerinnen und Wanderführern mit ein paar 

netten Worten, und Präsente werden in Form von „leckerem“ Wein überreicht an die 

anwesenden Wanderführer/innen. Sabine Kraft bekommt das Dankeschön bei nächster 

Gelegenheit überreicht. 

Horst Pieper gibt Informationen zu seiner Wanderung am 8.Mai 

Margot Poschmann verteilt den Veranstaltungskalender 2022 vom „Bezirk-Emscher-Lippe e.V.“ 

Heribert Prang informiert, dass er Wanderungen für mittwochs, samstags und sonntags 

anbieten wird. 

Kurzer Hinweis von Rudi Sterkenburgh auf die Wanderführersitzung 

Keine weiteren Wortmeldungen 

17:30 Uhr Regina Dickehage beschließt die Mitgliederversammlung 

Dinslaken/Voerde, Mai 2022 

 

___________________________________  __________________________________ 

Vera Franz/Protokollführerin     Regina Dickehage/Vorstandsteam 

 

___________________________________  __________________________________ 

Margot Roschmann/Vorstandsteam    Sabine Kraft/Vorstandsteam 


